

**PRESCRIPTIONS GÉNÉRALES APPLICABLES À TOUS LES CHAMPIONNATS, CHALLENGES, TROPHÉES ET COUPES DE LA FIA ET À LEURS COMPÉTITIONS QUALIFICATIVES AUTRES QUE CELLES SE DÉROULANT SUR CIRCUIT**

**GENERAL PRESCRIPTIONS APPLICABLE TO ALL FIA CHAMPIONSHIPS, CHALLENGES, TROPHIES AND CUPS AND TO THEIR QUALIFYING COMPETITIONS OTHER THAN THOSE RUN ON CIRCUITS**

Pour les *Compétitions* ne se déroulant pas sur *Circuit* (sauf pour les *Compétitions* de *Championnats* des Rallyes de la *FIA*, pour lesquelles des *Prescriptions Générales* séparées s'appliqueront), les Articles 12 à 21 des *Prescriptions Générales* ci-dessus relatives aux *Circuits* ne s'appliqueront pas. Les Articles 1 à 11 et 22 à 27 s'appliqueront.

For non-*Circuit Competitions* (except for *FIA Rally Championships Competitions*, for which separate *General Prescriptions* will apply), Articles 12 to 21 of the above *Circuit General Prescriptions* will not apply. Articles 1 to 11 and 22 to 27 will apply.

